

Micro Control en diez años

Festeja con Ingeniería Eléctrica: Micro Control. La empresa experta en soluciones para las canalizaciones y tendidos eléctricos hace un repaso de sus últimas novedades y los proyectos por venir.

Micro Control

www.microcontrol.com.ar

Micro Control lleva 45 años atendiendo al mercado argentino. Esta empresa local es experta en soluciones para las canalizaciones y tendidos eléctricos. En este artículo, un repaso de sus últimas novedades y los proyectos por venir. No solo ha sumado líneas de producto, también augura nuevas capacitaciones y servicios especiales para sus clientes.

En los últimos diez años dimos pasos muy importantes, ya que comenzamos a fabricar los productos Daisa también en Argentina

¿Cómo ha sido el crecimiento de la empresa durante los últimos diez años?

Este año cumplimos 45 años. Nuestra historia comenzó con la fabricación de caños flexibles y conectores Argeflec, diseñados para el uso industrial. En el año '95 incorporamos la marca Daisa, de instalaciones a la vista sin rosca, y alrededor del año 2000, la línea de abrazaderas y soportes de Sisagrip. En los últimos diez años dimos pasos muy importantes, ya que comenzamos a fabricar los productos Daisa también en Argentina, que hoy se han convertido en una referencia como sistema de canalización, y eso nos llena de orgullo. Además, incorporamos la línea de productos Etelec, con su tecnología innovadora de aislación en gel, que crece día a día.



URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8160>

Ya en el año 2023 y esta primera mitad de 2024, desarrollamos toda la librería BIM de nuestros productos para que aquellos proyectistas, diseñadores e ingenieros del rubro eléctrico puedan llevar la etapa de proyecto a otro nivel, aprovechando los beneficios de esa tecnología, que es, de alguna manera, una evolución del CAD para proyectos de construcción.

Además, acabamos de lanzar la solución lubricante Daisa, y estamos trabajando en nuevos productos y un proyecto de digitalización que confiamos en que tendrá una recepción muy positiva.

Estamos trabajando en nuevos productos y un proyecto de digitalización que confiamos en que tendrá una recepción muy positiva.

¿Cuáles son los aspectos más destacados de la empresa en este momento?

Creemos que el aspecto más destacable de la empresa es que seguimos detrás del mismo objetivo que nos planteamos el primer día: brindar soluciones prácticas e innovadoras para la ejecución de canalizaciones y conectividad eléctrica. Cada nuevo producto y paso que damos, lo hacemos pensando en brindar a nuestros usuarios nuevas soluciones que verdaderamente faciliten y simplifiquen su tarea diaria, con productos de alta calidad y prestaciones.



¿Cuáles son las perspectivas a futuro?

Esperamos seguir creciendo y aportando nuevas soluciones y productos de calidad. En el corto plazo tenemos muchos proyectos interesantes en camino: la línea de complementos Daisa, que acaba de llegar con la nueva solución lubricante, junto con toda una serie de productos nuevos, que pronto estaremos anunciando porque todavía no podemos adelantar demasiado. Además, se vienen más y mejores capacitaciones y una nueva página web con herramientas útiles para el instalador. Así que estamos muy entusiasmados por lo que viene, y siempre con la mirada puesta en mejorar día a día lo que hacemos, para que nuestros usuarios nos sigan eligiendo. ■

